



Séminaire sur l'évaluation des Évaluations d'impact sur la santé (EIS)

Approches et expériences en France, en Suisse et au Québec

Mardi 15 octobre 2019, 13h30

INSPQ, 190, boul. Crémazie Est, Montréal, salle RC.03-B
(à distance, dans les bureaux de Québec de l'INSPQ : salle B2-53)

OBJECTIFS

1. Exposer diverses approches d'évaluation de l'EIS issues de trois différents contextes nationaux
2. Échanger et poser un regard critique sur ces approches d'évaluation pour en dégager les complémentarités et les arrimages possibles

PROGRAMME

13:30	Accueil et introduction
13:35	Présentation des participants (tour de table)
13:45	L'exemple de la France Françoise Jabot, EHESP, Rennes
14:05	L'exemple de la Suisse Thierno Diallo, CCNPPS
14:25	L'exemple de la Montérégie au Québec Sarah Dutilly-Simard, CIUSSS Montérégie-Centre
14:45	Pause
15:00	L'exemple de la Ville de Québec Stéphanie Gamache, Université Laval
15:20	L'exemple de la mesure 2.6 de la PGPS au Québec Marc Lemire, INSPQ
15:40	Discussion ouverte : regards croisés sur les complémentarités et les arrimages possibles entre ces différentes approches
16:30	Fin du séminaire

Participants : le séminaire est ouvert aux conseillers scientifiques de l'INSPQ et aux professionnels du MSSS intéressés par les politiques publiques, l'évaluation en général ou les EIS en particulier. Si vous pensez que l'activité pourrait intéresser d'autres personnes, nous aviser. Les places étant limitées et pour permettre l'accès au local à Québec, il est nécessaire de confirmer les présences à l'avance en écrivant à : marc.lemire@inspq.qc.ca

Organisateurs : Marc Lemire¹ et Thierno Diallo²

¹ Unité Partenariats et expertises transversales : évaluation, recherche et équité, INSPQ

² Centre de collaboration nationale sur les politiques publiques et la santé (CCNPPS)